



Defender la universidad

Señor Director:

El recorte de fondos estatales a las universidades norteamericanas podría convertirse en la "tarifa" más dañina impuesta por la administración Trump. Pareciera que la famosa frase de sus campañas de "drenar el pantano" terminó por vaciar los campus...

Más allá de lamentarnos y evitar que esto ocurra en nuestro país, se debiese aprovechar esta situación y captar el talento que ya comenzó a migrar a Canadá y Europa.

Si bien fueron otros los motivos, luego de la crisis española de 2008, profesores e investigadores migraron a Chile. ¿Estaremos en condiciones de generar una política pública coordinada para atraer académicos que de otra forma no vendrían?

MAXIMILIANO CONCHA R.

Abogado